

Portada

MARBELLA

Independentistas de San Pedro dicen que la Junta es receptiva a su objetivo

17.08.09 - J. A. G.| MARBELLA

La Asociación Pro Independencia de San Pedro Alcántara agradeció a la Junta a través de un comunicado que, «después de 25 años de lucha, por fin se estén dando los pasos e impulsos necesarios» para la segregación de este núcleo de población, como informó ayer este periódico. Este colectivo señaló que todos los indicios «hacen pensar que la Junta está siendo receptiva al movimiento popular y a las resoluciones judiciales que nos dan la razón al querer conseguir un ayuntamiento independiente para nuestro pueblo».

También aseguró la asociación que ha conseguido confirmar la celebración próximamente de una reunión con el consejero andaluz de Gobernación, Luis Pizarro, que fue solicitada formalmente el pasado 31 de julio. Por ello, «sin querer lanzar las campanas al vuelo», el colectivo quiere trasladar a los ciudadanos «la existencia de una luz al final del camino» para que San Pedro se convierta en un pueblo.

Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad